



生徒会新聞



6月号 令和4年6月30日発行 発行元：生徒会執行部

高校総体を終えて



高校総体県予選を終えた3年生から、3年間の部活動での感想と後輩への一言(◎)を頂きました。3年間お疲れ様でした。

男子バレーボール部 きつい練習を一緒に乗り越えていきましょう！

◎ベスト4入りを目指して頑張ってください。 **松井**

女子バレーボール部 いろんな壁に当たってきたけど、多くの人に支えられ、仲間に恵まれ、最後は楽しくバレーをすることができました。

◎1, 2年生、楽しんでプレイすることを忘れないでください。お互いそれぞれの道で頑張ろう！ **田中**

男子バドミントン部 部活を始めたときは、練習や大会で上手いかず、きつかったけど、ずっと練習を続けたため、最後の大会で4回戦まで勝ち上がることができて良かったです。

◎皆上手くなるので、練習はもちろん、大会も頑張ってください。 **森永**

女子バドミントン部 最初は大会とか上手いかなかったけど、最後の大会で、ベストなところまでもっていき良かったです。

◎練習がきついときや、バドミントンで上手いいかないこともあると思うけど、得られるものを得て最後まで頑張って下さい。 **小牧**

カヌー部 3年間、きつい事もあったけどインターハイなどに出場できて、本当によかったと思う。

◎後輩たちには、インターハイを目指してこれからも頑張ってもらいたい。 **堂**

バスケットボール部 1年生最初の大会で大敗したけど、新人戦で1勝できたことが思い出です。

◎4人で試合に出場出来ないかもしれないけど、1日1日を大切に練習に励んでください。 **前田**

ハンドメイド部 コロナ禍で、お目当ての調理は中々出来なかったけど、文化祭での活動で、接客など今までやったことのないことが出来て良かった。

◎コロナが収束したら、思う存分調理をしてください。 **亀山**

弓道同好会 3年生が1人で不安でしたが、最後までやりきることが出来て良かった。

◎ゴム弓はきついけど、頑張ってください。 **亀山**

ダンス同好会 3年間ダンスをして、自分の好きなダンスを踊ることが出来て自分のスキルを上げることができ、楽しかったです。部員皆で踊ることが出来て楽しかったです。

◎とにかく楽しんでダンスをしてほしいのと、皆を元気にしてほしい。 **榮**

インターハイ(カヌー部)&

コンクール(吹奏楽部)出場への意気込み

カヌー部 準決勝進出目標に、0.1秒でもタイムを縮める。 **吉山**

吹奏楽部 初めてのコンクールなので緊張すると思うけど、成功させたいです。 **朝岡・豊田**

募金活動へのお礼

5月24日・25日の2日間「ユネスコ協会・ウクライナ緊急募金」を行い、20,300円の募金が集まりました。募金活動にご協力してくださり、ありがとうございます。(裏面に領収書を載せました。)